



Monreal defiende cargos políticos de sus de hermanos

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA PÉREZ CAÑEDO).- **Ricardo Monreal**, jefe de la mayoría parlamentaria dijo: “pues discúlpenme pero tengo 14 hermanos, yo no tengo la culpa de tantos hijos que tuvo mi papá y mi mamá”. Además, expresó que algunos de ellos han llegado por apoyo popular como el caso del gobernador de Zacatecas, David Monreal y su hermano el senador Saúl Monreal.

Se anunció en la **Cámara de Diputados** que habrá celeridad a la minuta que llegó del Senado sobre el nepotismo y no reelección. Los diputados de Morena informaron que tomarán manos a la obra para que esta misma semana tendrán los dictámenes para llevarlo al pleno a inicios de la próxima semana y que serán las comisiones de Puntos Constitucionales y Reforma Electoral el análisis correspondiente para llevarlas al pleno.

https://drive.google.com/file/d/1erfW7LFtEiMbd_QDt9xiF9NkS-LeFhh7/view?usp=drive_link